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２０２０-２０２１年度 スローガン      

「世代を超えて、友情を深めよう」 
 

第４回 （通算１７３４回） ２０２０年８⽉４⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・橋本国彦会⻑挨拶 〈７〉 委員会報告 
〈２〉 
〈３〉 

城北 RC・原⽥令⼦会⻑挨拶 
ロータリーソング 「奉仕の理想」 

〈８〉 
〈９〉 

ニコニコ BOX 報告 
野⽣司ガバナー公式訪問記念講演 

〈４〉 
〈５〉 

季節の歌「夏の想い出」 
お客様の紹介 

〈10〉  閉会点鐘・橋本会⻑  

〈６〉 
 

幹事報告  花形明利幹事 
城北 RC・岡⽥康宏幹事 

  

    
 

    
    

 
    
    

 
 
 

2020-2021 年度 国際ロータリーテーマ 「Rotary Opens Opportunities」

 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 

 本⽇の例会  「野⽣司
の う す

義光
よしみつ

ガバナー公式訪問」 
１９４９（昭和２４）年４⽉１７⽇⽣まれ １９７３年３⽉千葉⼯業⼤学 建築学科卒業 株式会社野⽣司環境設計 代表取締役 

株式会社建築家会館 代表取締役社⻑/１９９１年７⽉ 東京⼩⽯川 RC ⼊会 １９９８〜９９年度 幹事 ２００５〜０６年度 会⻑ 

２０１６〜１７年度ガバナー補佐 ２０１７〜１８年度地区拡⼤増強委員/ロータリー財団メジャードナー・ベネファクター・⽶⼭功労者 

  
次週の例会 〈8/11〉 「例会休会⽇」 

次回の例会 〈8/18〉 「中村 哲さんを偲んで」  ジャズシンガー ⼩⽥陽⼦⽒  



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 
◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 7/24 に私の名前で ZOOM PRO を申し込み
ました。これにより時間無制限の会議が可
能になります。８⽉の理事会で可否を問う
て 、

承認が得られたら例会費の中から出費します。  

② JCNN ゴルフコンペ 9/10 ⽊曜⽇：河⼝湖
カントリークラブにて開催。申込期⽇は
8/17 
ホストクラブは練⾺中央 RC です。 

③ 本⽇の例会終了後にクラブ協議会を⾏いま
すので、出席義務者は出席、お願いします。 

④ 8/4 にガバナー訪問に伴うクラブ協議会が
あります。例会終了後、13：30 から会⻑・
幹事との⾯談後に⾏います。出席義務者は
出席をお願いします。 

⑤ 第 2700 地区から 2020 年 7 ⽉の福岡・熊本
豪⾬災害⽀援⾦のお願いを受けています。 
例会場に BOX を置いておりますので御協
⼒をお願いします。 

⑥ 半場（ごじょう）委員⻑から地区公共イメー
ジ向上委員会SNS運⽤開始のお知らせが来
ています。ＳＮＳを通じて外部への情報発
信を積極的に⾏って、ロータリーの認知度
を⾼め、それによって公共イメージの向上
を図る⽬的で Facebook ページ加え新たに、
当地区 のツイッターとインスタグラムの
アカウントを開設したそうです。ツイッタ
ー及びインスタグラムのURLに各クラブの
様々な情報を、写真や動画を付けて、当委員
会(委員⻑)宛て (s.gojo@gojo-inc.com)に
送って欲しいと要請がありました。 
（夫々のアカウントは全員に配信済みで
す。） 

⑦ 東京城北ロータリークラブとの合同例会は 
8/28 ⾦曜⽇、ヒルトン東京 3F「藤の間」 

12：30 開会点鍾です。 
⑧ 8 ⽉の理事会は 8 ⽉ 18 ⽇（⽕曜⽇）例会前

11：00 から⾏います。 
 
 

第 1 回クラブ協議会議事録 
本⽇、第 1回クラブ協議会を例会後（13：30
〜） 
B1「弥⽣の間」にて開催しました。 
出席者：橋本、榎本、萱森、杉本、古川、松
林、阿部、河東、野⼝、⽩⽯、⼩林、⼩野、渡
辺、⼩原、花形         （以上 15
名/敬称略） 
【議題】 
1. ガバナー訪問に際して⼩野前年度幹事か

ら、昨年の説明があった。 
2. 協議内容の公共イメージの向上・会員増強

に重点を置き渡辺、⼩林、各委員⻑を中⼼
に協議を進めることにした。 

3. 第２回クラブ協議会についての席次と時間
割を決定した。 

4. 例会の席次を城北・セントラルのクラブご
とに分けることに決定した。 

5. 会計や総務に関しては幹事が答えることに
決定した。 

以上の通り報告します。    幹事 花形明
利 
 
◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

松林会員：私のコレクションに⼀振り、新⼊り
が⼊りました。慶応三年（明治元年の
前年です）久義・・・脇差 

萱森会員：誕⽣⽇のケーキありがとうございま
した。会社に持って帰ったら全て⾷
べられてしまい、ひと⼝も⾷べられ
ませんでした。 

 
今 週 の 合 計    2 件          

15,000円 
2017〜20 年の累計       2,970,453円 
 
 
 

2020 年 7 ⽉ 28 ⽇  第 3回 （通算 1733回） 
開会点鐘 橋本会⻑    B1 「⽩鳳の間」 
出席 21 名 ⽋席 10 名 出席率  67.74％ 
前回の補正出席率（7/14） 87.10％ 



◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 

今年度⽶⼭特別寄付⾦をされた 
榛村会員（8回）と松林会員（6 回） 

 
◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 
萱森ロータリー情報委員⻑ 
 今お聞きしましたが、会報はアプリで作成し
ているようです。だいぶ楽になりましたね。 
昔は、お客様に何⽇までに卓話の資料をいただ
けませんかってやっていました。 
さて、情報委員⻑とは何するかっていうと、情
報集会とか、クラブフォーラムでお題を決める
⼈、乾杯する⼈っていうイメージです。 
奉仕やクラブを活性化させるっていうことを、
ORGや国際ロータリーのホームページにも載
っているので調べて皆様に発信していきます。 
⼩野プログラム委員⻑ 
 今期、プログラム委員⻑ということでやらせ
ていただきます。コロナの影響で、他のロータ
リーの⽅も呼べなくなっています。8 ⽉ 9 ⽉
は、渡辺さんや松林さんにロータリーのことを
やって頂きます。あとは、クラブ内卓話をやろ
うと思います。 
ビジネスを⼀緒にやっている⽅は少ないので、
皆様のお仕事をアピールして頂きます。 
飲んだり⾷べたりする交流は頻繁にやっていま
すが、ビジネスを⼀緒にやっている⽅はごく⼀
部に限られているので、アピールして頂きたい
と思います。コロナウィルスの感染リスクを⾼

めるようなことのないような卓話をやっていき
たいと思っています。あとは皆様の中で、お友
達とか気軽に呼んでいただけるような⽅がいた
ら卓話にお呼びしたいと思います。最後に留学
⽣であるソフィアが、途中で帰ってしまいまし
たがホストファミリーに、ソフィアのことをい
ろいろ話してもらえたら良いなと思います。か
みさんに話をしたら嫌だって⾔われました
が・・・橋本さんや阿部さんにもお願いできた
らいいですね。 よろしくお願いいたします。 
⼩原会報委員⻑ 

会報委員⻑を仰せつかりました⼩原と申しま
す。7 ⽉⼊会です。まず、最初に教えていただ
いたのは花形幹事から議事録アプリを⼊れて、
会報をやるということを教えていただきまし
た。 
しっかりと、皆様に議事録をお届けできたらと
思います。ただこのアプリは、AIなので結構修
正が必要で、帰ってから聞き直しながら修正し
て、送らさせていただいているというところで
す。 
しかしながら、原稿あれば帰りにでも私に渡し
て頂ければ助かります。データの⽅が良いかも
しれません。⼊会して、ようやく 3週間たった
ばかりなので、まず私⾃⾝が参加させていただ
いて、皆様に覚えていただくことが⼤切だと思
っています。 
アプリに頼らず皆様に頼らせて頂きたいと思っ
ておりますので、よろしくお願いいたします。 
⼩林会員増強退会防⽌委員⻑  

会員増強退会防⽌委員⻑を仰せつかっており
ます⼩林です。在籍 20 年ぐらい経ちまして、
いろいろな⼈を⼝説きましたが、やっと⼝説け
たのが安⽥さん 1⼈だけでした。委員⻑として
務まるかどうか分からないですが、しっかりや
らせて頂きます。現在の会員をなるべく退会し
ないようしなければなりません。コロナ禍なの
で例会もリモートを使ったりして、皆さんの仕
事も⽣活も様変わりして⼤変だと思います。で
も、ロータリーは奉仕の理想を⽬指しているわ
けで、やはり奉仕を⽬指すには⾃分の⽣活をき
ちっとできていないと、そこまで⼿が回らない
というような気持ちになります。まず仕事をき



ちっとなさって、そしてですね、ロータリーに
在籍している以上、奉仕を⽬指して、皆さんと
⼀緒にやっていきたいと思っております。 
前年度、地区でやっていたので気になって数字
を⾒ました。2019 年 7 ⽉は 2580 地区の会員
数が 2990⼈だったのが、2020 年 6⽉末の⼈
数が 2870⼈で 120⼈減りました。前年度、⼊
会したのが 193⼈で退会が 313⼈でした。120
⼈減っているわけですけれども、6⽉っていう
のは毎年退会者が多いです。当クラブでは、去
年の 7 ⽉が、会員数 34⼈だったのが、6⽉末
で 29⼈になりました。そして⼩原さんと豊川
さんが⼊会して、今は 31⼈です。 
組織っていうのは、どんどん新しい若い⾎を⼊
れて、活性化しながら皆様でロータリー⽣活を
楽しんでいきたいと思います。 
野⼝親睦活動委員⻑ 
 野⼝です、よろしくお願いします。親睦活動
委員⻑ということで仰せつかりました。 
2 年⽬が終わっていよいよですが、こんな時期
なので、親睦という三密・夜の街・濃厚接触を
せずに親睦を図らなければなりません。 
いろいろ考えていますが、Zoomだと親睦にな
らないんじゃないかと思います。家でもコロナ
ウィルスは絶対に持ってこないでと⾔われてい
るので、今⽇は検温する機械を寄贈させていた
だきました。 
このような時期なので、新しい親睦で何ができ
るかを考えておりますので、皆様もアイデアを
頂ければ助かります。 よろしくお願いいたし
ます。 
渡辺公共イメージ向上委員⻑ 

公共イメージ向上委員⻑の渡辺でございます。 
この委員会は 2016年のルールブックの中で、
五つの委員会を設けなさいよっていう定款に⼊
りました。その五つというのは財団や会員増強
とか今まであった中の委員会で、公共イメージ
向上委員会というのは、他のクラブでもなかっ
たものの⼀つを⼊れなさいよっていう指⽰でし
た。 
前回の例会の時に加藤ガバナー補佐が公共イメ
ージについて語られ、今⽇の週報の中に載って
いますので、内容はそれを読んでいただけれ

ば、全て理解できると思います。 
先ほど幹事からも紹介ありましたが、
Facebook と Twitterと Instagramのアカウン
トを設置したという案内をお配りしてあります
ので、そちらの⽅も積極的に参加していただき
たいと思っております。 
公共イメージ向上というのはつまりロータリー
を認知させて、会員増強に導くための⼿法で
す。 
 例えばうちのクラブでも、奉仕活動の中で⼩
学校に遊具を提供したり、⼦供⾷堂をやりまし
たが、 
奉仕したのが、ロータリークラブなんだよって
いうことがどれほどの⼈たちが分かっているの
か。 
知らない⼈が多いのではないでしょうか。 
奉仕活動をやったときには、ロータリークラブ
がやっているんだよということを PR していく
べきだと思っています。 
古川創⽴ 40 周年準備委員⻑ 
 創⽴ 40周年準備委員会の委員⻑ということ
で 1 年間努めていきます。私も約 20 年近くな
ります。創⽴ 20周年記念の⼤⾏事から始まっ
て、25周年 30周年 35周年と現場で⾒てきま
した。かなり派⼿でお⾦も使ってきた記憶があ
ります。ただ、こういう時に密にできない時代
になっていて今年 1 年で終わればよいですが、
40周年のときに、どうなっているかわからな
いと思うと不安もあります。 
私が思ったのが、会員の皆さんのほとんどが⾏
事に関わっていません。東京中野からスタート
して、セントラルになったということを考える
とですね、歴史を顧みて、また時代の流れとし
て、映像とかを残しながら、40周年のイベン
トができればなと私⾃⾝が思っています。  
今年度の橋本会⻑、それから次年度を榎本副会
⻑、親睦を含めて相談協議をしながら、次年度 
40周年に向けていこうと思っています。 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

季 節 の 歌 
「夏の想い出」 

 

夏がくれば 思い出す 
はるかな尾瀬 遠い空 

霧のなかに うかびくる 
 

⽔芭蕉の花が 咲いている 
夢⾒て咲いている ⽔の辺(ほと)り 

⽯楠花(しゃくなげ)⾊に たそがれる 
はるかな尾瀬 遠い空 

 
              

例会⽇  ⽉ 3 回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例会場  ハイアットリージェンシー東京 
会 ⻑  橋本 国彦  副会⻑  榎本 純 
幹 事  花形 明利  会報委員⻑  ⼩原 和浩 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 5F 
TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇までに

事務局にご連絡下さい。 


